



**PEMERINTAH KABUPATEN PESISIR SELATAN
DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL**

Jl. Pemuda - Painan

Telp/Fax (0756) 22143, Email : disdukcapil@pesisirselatankab.go.id

Painan, 1 April 2020

Kepada :

Yth. Seluruh Masyarakat
Di Kabupaten Pesisir Selatan

SURAT EDARAN

NOMOR 470/ 063 /SE/DKPS-PS/2020

TENTANG

**PELAYANAN PENERBITAN DOKUMEN KEPENDUDUKAN DAN PENCEGAHAN
PENYEBARAN VIRUS CORONA (COVID-19)**

Melaksanakan Surat Dirjen Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kementerian Dalam Negeri Nomor 443.1/2978/Dukcapil tertanggal 16 Maret 2020 tentang pelayanan Administrasi Kependudukan dan Pencegahan Virus Corona (Covid-19), Maka Kami sampaikan kepada seluruh masyarakat sebagai berikut :

1. Dihimbau kepada seluruh masyarakat untuk menunda dulu pengurusan Dokumen Kependudukan, kecuali sangat penting dan sangat mendesak. Bagi yang TIDAK terlalu mendesak agar pengurusan Dokumen Kependudukan dilakukan 4-5 pekan di depan, dengan mempertimbangkan kondisi daerah masing-masing.
2. Untuk memenuhi kebutuhan Dokumen Kependudukan masyarakat dan memastikan petugas aman dan terhindar dari penularan Virus Corona (Covid-19) disediakan layanan permohonan secara online ke **Layanan Inovasi NOT WAITING (TIDAK MENUNGGU) & DELIVERY TO HOME (DIANTAR PETUGAS KE RUMAH)** melalui **aplikasi Whatsapp (WA) dengan kode alamat url bit.ly (terlampir)**. Masyarakat dapat mencetak Dokumen Kependudukannya secara mandiri di rumah masing-masing (Permendagri Nomor 109 Tahun 2019 Pasal 14 ayat 1 dan 2). Bagi masyarakat yang tidak bisa mencetak Dokumen Kependudukan sendiri, petugas akan mengantarkan Dokumen Kependudukan tersebut ke alamat rumah masing-masing. **SEMBARI MEMUTUS MATA RANTAI PENULARAN VIRUS CORONA (COVID-19), SAVE MASYARAKAT, SAVE PETUGAS, DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN PESISIR SELATAN TETAP BERUSAHA MELAYANI MEMBAHAGIAKAN MASYARAKAT.**
3. Khusus untuk perckaman KTP Elektronik akan diberikan layanan secara selektif, khusus untuk keperluan yang sangat mendesak seperti pengurusan BPJS dan Rumah Sakit. Pelayanan akan diberikan dengan mematuhi protokol kesehatan terkait pencegahan penyebaran Coronavirus Disease (COVID-19).
4. Informasi tentang Layanan **NOT WAITING (TIDAK MENUNGGU) & DELIVERY TO HOME (DIANTAR PETUGAS KE RUMAH)** dapat diketahui melalui Surat Kabar, Videotron, Radio, Spanduk dan media sosial Facebook.
5. Demikian disampaikan untuk diketahui dan dimaklumi bersama, terima kasih.

Kepala Dinas,

EVAFAUZA YULIASMAN,
DT. MA. TIGO LAREH, SE, M.Si
Pembina Utama Muda / IV.c
19670712 1990202 1 001

Not waiting (Tidak menunggu) and delivery to home (Di antar kerumah)

